

ELECTION DES CONSEILLERS GÉNÉRAUX DU VAR

22 MARS 1992

CANTON DE LA SEYNE-SUR-MER - NORD

DOCTEUR
ALAIN

RADISSON

HOMME POLITIQUE QUI SE VEUT
SANS ETIQUETTE CLASSIQUEL'ÉTAT DES LIEUX

Le Canton Nord de La Seyne est le plus important des deux cantons qui partagent notre ville. Depuis quelques décennies il est détenu par le Parti Communiste Français et, dans le département, c'est l'un de ses derniers bastions. Dans la ligne particulière de ce parti, on fait beaucoup de bruit mais on n'avance plus vers l'avenir.

Ce Canton représente toute la ville, son centre et son ensemble industriel, c'est le canton qui fait vivre la commune.

On ne peut cautionner les piètres démarches menées par la municipalité actuelle pour le site des ex-chantiers et la Zone d'Entreprise, la moins développée de tout le Var.

Je m'élève avec force contre cette inertie qui fait perdre beaucoup de temps et beaucoup d'argent aux contribuables et à l'économie générale de la ville. Il n'y a qu'à regarder autour de soi pour voir les fermetures, les offres de vente et les difficultés du tissu économique Seynois.

Il est aléatoire de confier le Canton Nord à un homme qui notoirement n'a jamais su prendre des décisions sans un mentor.

LES SOUHAITS

Pour mieux vivre à La Seyne, personne n'a le droit de donner des leçons, chacun de nous doit trouver son bonheur. Mais avec une politique de concertation et d'ouverture, faisant participer les gens responsables et les professionnels pour les affaires qui les concernent, on peut très vite trouver une dynamique essentielle au démarrage économique de La Seyne.

Développer ce Canton c'est développer toute la ville.

LES PROPOSITIONS

Aujourd'hui, il suffit de voyager un peu dans l'Hexagone pour s'apercevoir que les grandes zones industrielles et les grands pôles, fussent-ils Hight-Tech, n'apportent plus l'assurance des emplois et des recettes locales.

De plus, en créant, de toute pièce, un ensemble de Haute-Technologie, le rêve de la municipalité, on est obligé d'importer les emplois que l'on ne trouve pas localement.

Les Chômeurs Seynois sont, à 80%, des employés du tertiaire, des ouvriers de la navale, et des jeunes sans qualification, qui ne trouveront aucun emploi dans le Hight-Tech, ou peut-être... Comme "laveurs d'aquariums" !